

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成30年3月20日(火)発行 第 47 号 発行責任者:高橋 弘悦

閉校にあたって

卒業式も終わり、23日に修了式、24日には閉校記念式典…。いよいよ西山中学校の歴史も大詰めを迎えています。今日の学校だよりでは、生徒の皆さんに閉校を控えた一人ひとりの思いを語ってもらいました。

井関 俊介

ぼくが一番の思い出は、すべての行事です。特に文化祭です。白虎隊の劇でみんなが熱心にやっていたことです。



思い出がつまった西山中学校……。さようなら！



菊地 晃太郎

僕が一番の思い出は文化祭です。展示部の劇をやりました。1年生の劇「白虎隊」をやりました。ダンスとか歌もやりました。文化祭が一番の思い出です。さようなら、西山中学校。



金子 紬

私の西山中学校での思い出はたくさんありすぎて書き切れないのですが、とても印象に残っているのは文化祭です。



全校生で最後の文化祭ができてうれしかったです。1年間お世話になりました。さようなら西山中！



鈴木 浩太

僕の西山中での思い出は文化祭です。他にはバドミントンもあります。

文化祭は白虎隊がよかったです。バドミントンでは試合に出られてよかったです。

思い出がつまった西山中学校。さようなら。



渡部 美空

西山中学校の閉校にあたって、私は2年間しか過ごせなかったけど、いい思い出がたくさんできました。



12人という少人数でしたが、何事にも真剣に取り組み、最後までやり通す姿はとてもよかったと思います。

アントレプレナーシップでは、みんなで協力し、たくさんのよい商品ができました。

会津柳津学園中学校に行っても、高校に行っても、西山中学校で学んだことを忘れずに過ごしたいです。

渡部 寿々帆

西山中学校が3月31日に閉校してしまうのは残念だと思います。今まで2年間通い続けてきた校舎をもう使うことができないと思うと、とても悲しい気持ちになります。残りわずかですが、感謝して使いたいと思います。



今まで中学校でつくった思い出を忘れずに、新しい中学校でも頑張りたいと思います。

渡部 未蘭

私は西山中学校が閉校するのを知ったときに、とても悲しい気持ちになりました。今まではあたりまえにある学校で、「速く家に帰りたい」「学校なんか休みになればいいのに」と思っていたのですが、今になると「もっと学校にいたい」「あと一年」などと中学校で少しでも長く過ごしたいと思うようになりました。



西山中学校はなくなってしまいますが、私たちはここ西山中学校で過ごした思い出は絶対に忘れません。これからどんなことがあっても西山中学校のことを思い出して頑張っていきたいと思います。そして閉校の時は、感謝の気持ちをこめてお別れをしたいです。

金子 華

西山中学校が閉校するなんて、入学する頃は思ってもいませんでした。しかし、閉校することがきまり、気づけば閉校まで残り少なくなってしまいました。西山中学校の70年の歴史が終わってしまうと考えると、悲しい気持ちと寂しい気持ちがこみ上げてきます。



私は西山中学校が閉校しても、絶対に個々での思い出を忘れることはできません。西山中学校で学んだことをこれから活かしていきたいと思います。

いよいよ閉校記念式典

ご協力よろしくお願ひいたします

23日には平成29年度修了式…そして翌日には閉校記念式典となります。保護者の皆様、そして生徒の皆さんには最後を飾る活動をしていただくこととなります。ご協力よろしくお願ひいたします。なお、当日集合は、8:00です。生徒は通常バスで登校です。

1 閉校記念式典

- (1) 日時 平成30年 3月24日(土) 10時00分より
- (2) 場所 柳津町立西山中学校体育館

2 思い出を語る会

- (1) 日時 平成30年 3月24日(土) 14時00分より
- (2) 場所 西山温泉 山村公園 せいざん荘